
東芝水電設備（杭州）有限公司
「図で考えを表す」感想　①

「感想」①図は重点を把握しやすい、簡潔明瞭②関係がわかり
やすい③各図形の表現する意味を昼夜駆使、図解を学んだこ
との無い人でもすぐに理解できるようにしてほしい④現在図解
ソフト付きのパソコンが少ないため、図解を使う環境が不便で

す。管理人員には関連の訓練が必要だと思う。

学習前に図の応用範囲は狭かったが、学習後に大きくなった。
応用手段も豊富になった。学習前に図表と文書の理解はそれ
ぞれメリットがあると感じ、学習後はさらに理解しやすくなった。

先生は特に「図解は一番の仕事の効率を高める方法だ」と強調
しました。私は感想深かったです。「見た目は簡単だが、奥深い；
受け入れやすい、学べば使える；学びながら使っていく；想像力

を活かして、仕事を切り拓く；反省しながら前に進む」

「図で考えを表す」と理解度が高まるとの
説明はよく納得できました。今後の業務

にしかしたいと思います。

図解は記憶を深め、効率を高めることができつと思う。翻訳に頼っては、作者本人の意思を十分に表現できな
い場合がある、各種図形を決まった描き方と意味を決め、国際的に共通できるようにしたらいいと思う。

先生の講座を聞いて以下の感想がありました。１、図解のメリッ
トはいっそう明確にはっきりと意思表現ができ、さらに理解しや
すくなります。２、考えるときに手を動かすことによって脳の働き
を促すことができる。３、先生の言うとおり、疑問する・問題分析・
まとめることを学ぶべきです。他人の文章などを三つの点でまと
める。①自分がわかった部分②わかっていない部分③議論す

べき部分。図解にする方法は多くのメリットがあると思う。しかし、
全ての物事を盲目に図にしていくのが良くないと思う。図と文章
を相まって使うことによって、仕事の効率を高めていくべきだ。

図解のメリットは①物事を鳥瞰できる②関係がはっきりしてわか
りやすい。③複雑な関係を分析するには最適です。が、逆に弱
点としては①プロセス管理や実践性の強い仕事に適するが、物
事の分析には理解の程度が薄い②物事を確定するにはさらに
注釈や解釈が必要とする③たいていは専門的人員の閲読だけ
に適する。そして、疑問に思ったこと①物事を確定する基準が
違うときに、前後の矛盾は生じないか？②もし同じ事件内に多

様な要素が存在する場合には、互いの関係をどう表現するか？

先生の話を聞いて感想が深かったです。図解は新しい感覚
です。わかりやすくて、はっきりしています。普段仕事の中で、
のどが乾くまで説明しても相手に理解してもらえないことはよ
くあります。それは、両当事者の知識や理解能力の違いによ
る問題です。思想を統一するには大変な精力が必要とします。
もし、図で表現すれば短時間内で話の内容や目的を伝達で
き、理解しやすくなる。長年の習慣を急に変えることは難しい

ですが、図解はいい方法なので、勉強していきます。



会社は投資者が成立時の経
済状況によって成立され、一
定の人員を雇って、会社の目
標達成のために働いてもらう。
社員が会社の中核価値観を
理解することが重要だ。会社
側は積極的に社員まで価値
観を普及させるべきだ。同じ
価値観を持つことは会社・社
員両方にとも有益である。

先生の講座を聞いて収穫が大きかったで
す。管理者自身は必ず明確な目標を持つ
ことが大事だ。目標を持つことによって、
積極性と効率が高まる。そして、ピンポイ

ント管理を行うことができる。

図解は新鮮で独特です。学生時代に図
形を使って勉強した経験があります。効
果的でした。しかし、生活や仕事上では
図解の活用を見落としていました。先生
の話を聞いてからどんなことでも図解に

できることを悟りました。

図解表現は簡潔明瞭で、問題
分析や企画・計画には非常に
価値がある。現代情報化管理

の最適な方法です。

先生の講義から、図解で問題
分析や計画するなどの方法を
学びました。図は簡潔で、思考
がスッキリして、これは独特で、
新しい技術です。現代情報化
管理に最適だと感じました。

先生の講義を通じて、瞬時に
仕事内容をまとめて、簡潔に
表現する方法を学べた。自分
の意志は図によって一目瞭然
です。問題が浮かび出て、解
決方法を探る事が出来ます。

今回は先生の講義を聞いて非常に感想が深かっ
たです。そして、大切な勉強をさせてもらえました。
図解は、理解能力を高めるための最有効な方法
だと思います。文章より受け入れやすく、覚えや
すいです。今後仕事の中で活用して、仕事の効

率を高めて、会社に発展に貢献したいです。

図で考えると、物事の主次や思考の順序がわかりやすいです。
又、人の思想が反映できます。従って、簡潔で、正確に理解しや

すくなります。図解は仕事管理のよい方法だと思います。

図解思考は受け入れやすく、重点が明白で、容易に理解できる。効率の
向上が出来る。但し、不具体的な場合、付録の説明が必要です。

東芝水電設備（杭州）有限公司
「図で考えを表す」感想　②

図解講座収益多し、実践
の中にしかして、記憶を
深め効率を高める。実践
することに意味がある。

◇図解が簡潔で、効率が高まる
◇学習後、統一の基準ができた
◇今後の仕事に方向が見えた


